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Top 6 Informationen und Anfragen

Herr Freitag fragt nach der Möglichkeit für das Gemeindehaus einen 
Glasfaseranschluss zu beantragen. Hierzu spricht Frau Goerke und teilt mit, dass das 
Gemeindehaus nicht förderfähig ist, d.h. eine Beantragung nicht möglich ist. 
Frau Bürgermeisterin Goerke berichtet wie folgt über wichtige Angelegenheiten der 
Gemeinde: Zu der angeforderten Übersicht über die bestehenden Pachtverträge 
verliest Frau Goerke eine Mail von Frau Kopp. Darin wird erläutert, dass die geforderte 
Aufstellung derzeit noch nicht vorgelegt werden kann. Die Amtsverwaltung ist derzeit 
mit der Erstellung eines Vertragskatasters für alle Gemeinden beschäftigt. An die 
Gemeinde wurde eine Anfrage zur Errichtung eines passiven Signalempfängers 
gestellt. Die Notwendigkeit wird für das Gemeindegebiet nicht festgestellt.
Zu der Nachfrage von Herrn Kruse zum Streckenausbau der Deutschen Bahn verliest 
Frau Goerke eine Mail. Frau Möckel fragt nach der Möglichkeit der 
Wiederinbetriebnahme des Bahnhofes in Menzendorf. 
Hierzu sprechen Frau Dähling, Frau Goerke und Herr Freitag.
Herr Freitag fragt nach dem Sachstand zum Fahrradwegeausbau an der Landesstraße 
von Menzendorf nach Schönberg. 
Frau Goerke berichtet von einem Gespräch mit der Landrätin, Frau Weiß und dem 
derzeitigen Planungsstand der Landesregierung. Die Gemeinde Menzendorf regt den 
Bau eines Radweges aufgrund des regen Radverkehrs und dem Aufbau der 
Schutzplanken an der Straße an. 
Frau Goerke wird beauftragt, einen entsprechenden Antrag zur Errichtung eines 
straßenbegleitenden Radweges an der Landesstraße 03 zwischen Menzendorf und 
Schönberg an das Land zu stellen.
Es wird berichtet, dass der Stromturm in Lübseerhagen bei Frau Möckel von der E.dis 
stillgelegt wurde. 
Herr Freitag spricht sich gegen den Abriss und für eine evtl. touristische Nutzung des 
Turmes aus. Die Idee von Herrn Freitag wird mehrheitlich befürwortet. 
Frau Goerke wird nachfragen, in wessen Eigentum sich der Turm befindet.
Herr Wigger berichtet von der Zusage der Landesregierung für die Beschaffung des 
Fahrzeuges für die Feuerwehr (TSF-W). Weiterhin informiert er den aktuellen Stand 
zur Brandschutzbedarfsplanung der Gemeinde.


